

Cependant, Sœur Marie de Jésus avait levé ses yeux vers la blanche statue de Notre-Dame. La pensée lui vint alors qu'elle était peut-être guérie. Mais comme elle n'avait ressenti aucune commotion, elle n'osa pas d'abord se lever à cause des personnes présentes. « Et voici que au moment même où elle se posait cette question, un fourmillement se fait sentir dans ses membres. C'était, nous dit-elle, comme si le sang tout chaud s'était mis à circuler vivement dans tout mon corps. »

Aus. itôt, Sœur Marie de Jésus défait les liens qui attachent une de ses jambes à la gouttière, et dit à la religieuse, sa garde-malade : « Je suis guérie ! » Elle est à demie levée.

La garde-malade répond à celle qu'elle croyait encore infirme. « Mais non, vous vous trompez ; vous n'êtes pas guérie, vous le croyez seulement : vous voyez bien que vous ne pouvez pas vous lever ! »

« Je le crois bien, répond Sœur Marie de Jésus ; je suis attachée. Détachez ma jambe et vous allez voir si je marche ! »

On lui obéit, et, sur-le-champ, Sœur Marie de Jésus va baiser le rocher béni et fait le tour de la Grotte, tandis que les personnes présentes frissonnent d'émotion et chantent un *Magnificat* d'action de grâces.

Cependant, la veille ou le jour même au matin, un jeune lieutenant, quelque peu chauve, descendu à Lourdes à l'hôtel de T....., avait tenu le propos que voici : « Pour moi, je croirai au miracle quand la sainte Vierge m'aura fait repousser une touffe de cheveux ! »

Or, il se trouva à la Grotte au moment même de la guérison de Sœur Marie de Jésus.

Dire son saisissement à cette vue est chose impossible. Ce qu'il y eut de certain, c'est qu'il revint à l'hôtel en proie à une émotion violente, qu'il traduisit par ces paroles : Oh ! je suis fou ! j'ai vu quelque chose d'extraordinaire ! Je crois : je n'ai plus besoin que la sainte Vierge me fasse pousser une touffe de cheveux ! »

(*Journal de la Grotte de Lourdes.*)

ERRATA

A corriger dans la dernière livraison :

A la page 297, 1er vers de la 3e strophe, lisez : *Des charmes immenses*, au lieu de : « Des charmes immenses. »

A la page 308, 12e ligne, lisez : *Il n'était âgé que de quarante-trois ans*, au lieu de : « Il n'était âgé que de trente-trois ans. »